

Bergen a tu aire

Desde
507 €

Pocas ciudades noruegas tienen más apodos que Bergen, uno de ellos es "el corazón de los fiordos". Aunque Bergen es la segunda ciudad más grande de Noruega, goza de un ambiente de pueblecito con encanto, pero sin perder carácter urbano. Casas que parecen colgar de las ladera, estrechas callejuelas de adoquines y famosísimos reclamos turísticos se encuentran en esta ciudad.

No puedes dejar de visitar el mercado del pescado o el pintoresco muelle con edificios de madera en distintos colores, el muelle hanseático de Bryggen, Patrimonio de la humanidad de la UNESCO. Hoy en día, el muelle acoge un museo, tiendas, galerías y restaurantes. Es además un popular punto de encuentro para los turistas y la gente que vive aquí.

OBSERVACIONES

Una escapada ideal para disfrutar de la llamada "Capital de los Fiordos", conocida también como "El Corazón de los Fiordos".

Prod 7307 1 20220727 121339

SALIDAS:

Diarias todo el año.

DEBE SABER

- A menudo, la habitación triple es una habitación doble en la cual el hotel agregará una tercera cama (supletoria) o un sofá cama.
- Nos reservamos el derecho de modificar el programa por problemas meteorológicos y organizativos.
- Consulta condiciones generales de reservar y contrato de viajes combinados.

EL PVP INCLUYE:

- Billete de avión ida y vuelta y tasas (a reconfirmar en el momento de la emisión).
- Traslados Aeropuerto - Hotel - Aeropuerto.
- Alojamiento según selección.

EL PVP NO INCLUYE:

- Todo lo no especificado en el apartado de "El PVP Incluye".
- Servicio de maleteros, gastos personales y propinas.
- Bebidas o comidas no especificadas, así como servicios o excursiones ofrecidas como opcionales o facultativas.

ITINERARIO:

Día 1 - Ciudad de Origen - Bergen

Salida en avión de línea regular con destino Bergen.

Llegada, traslado al alojamiento y tiempo libre.

Seguramente haya visto fotos del pintoresco muelle con edificios de madera en distintos colores. El muelle hanseático de Bryggen, Patrimonio de la humanidad de la Unesco, es el vestigio más claro de una época en la que Bergen era el epicentro del comercio entre Noruega y el resto de Europa.

Hoy en día, el muelle acoge un museo, tiendas, galerías y restaurantes. Es además un popular punto de encuentro para los turistas y la gente que vive aquí.

Alojamiento.

Día 2 - Bergen

A Bergen se la conoce también como “la ciudad entre siete montañas”.

El monte Fløyen, a unos 320 metros por encima del nivel del mar, es con diferencia la más accesible de todas. Con el funicular de Fløibanen se llega a la cima desde el centro de la ciudad en apenas seis minutos.

En el centro de Bergen se encuentra el animado mercado de pescado, que lleva desde 1276 suministrando a los vecinos frescos y deliciosos tesoros del mar.

En la actualidad es uno de los mercados al aire libre más frecuentados de toda Noruega. Aquí se venden además frutas, verduras, artesanía y objetos turísticos.

Los amantes del marisco, y los comidistas en general, tienen miles de razones para venir a Bergen, una de las Ciudades de la gastronomía de la Unesco.

El pescado fresco es el ingrediente principal de la cocina de Bergen. Entre las especialidades locales encontrarás la sopa de pescado de Bergen, el pastel de pescado y el persetorsk, un plato típico elaborado con bacalao al vapor.

Pocas ciudades en el mundo se enorgullecen como Bergen de sus 200 días de lluvia al año.

Un momento, ¿se enorgullecen? Pues sí, ya que tal cantidad de lluvia supone una gran variedad de ropa impermeable a la última y mucha diversión bajo techo.

Una de las mejores cosas de Bergen es que ni siquiera necesitas visitar un museo o una galería para admirar obras de arte.

Por toda la ciudad puedes observar numerosas piezas de arte urbano, obra de maestros del spray venidos de todos los rincones del mundo. Un buen punto de partida para salir a cazar grafiti es Skostredet, probablemente la calle comercial con más encanto en Bergen.

Su inmejorable ubicación entre los dos fiordos más grandes de Noruega, el de Hardanger y el Sognefjord, hacen de esta ciudad un perfecto punto de partida para una excursión por los fiordos.

Para una experiencia extraordinaria, apúntate a una para visitar Flåm, que te lleva a través de los hermosos paisajes montañosos de Noruega y de sus fiordos Patrimonio de la humanidad. otra buena opción es experimentar los fiordos y las montañas en un crucero de 3 a 3,5 horas al pintoresco Mostraumen.

Alojamiento.

Día 3 - Bergen - Ciudad de Origen

Tiempo libre para disfrutar sus últimas horas en Bergen hasta el traslado al aeropuerto.

Vuelo de regreso y fin de nuestros servicios.